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第４回 学校運営協議会 議事録 
 

１.校長より 

  「今後、変更予定が検討中の点」 

・移動教室の宿泊日数の変更について 

 …宿泊費やバス代もかなり高騰している。今後もかさんでいく可能性がある。 

来年度は予約しているため再来年度は泊まる日数を見直す可能性が 

あります。（二泊三日→一泊二日） 

      ・運動会の日程見直しについて 

       …１０月にする可能性もあったが、行事の重なりを見ると難しさがあるため例年通りに行う予定。 

        【委員 A】全体を見渡して変更が可能かどうか再度考えてみることは可能だろうか。 

        【委員 B】秋が行事過多になる部分が見られることや、天候の安定度も考えると春のままでもよい思われる。 

                入学して１ヶ月半の忙しさはあるが、仲を深めるツールとしても活用できると考える。 

        【委員 C】１０月運動会になるということは、９月から練習期間が始まると考えると、残暑の厳しさが予想され 

る。このことからも春運動会のままでいくことがよいと思われる。 

      ・ワークテストの児童採点方法の変更について 

         ３年生以降、教科担任制が始まることもあり、より業務の効率化を図っていきたい。 

         児童採点を導入することを検討中。今年度は２学期以降にお試しとして、習熟度別で行っている教科や教科 

担任で取り組んでいる教科に限り、使い味を確かめてみる。 

        【委員 A】配慮を要する児童に対して、これまでくみ取って採点していたことが難しくなるのではないか。 

        【校長】丸付けにかかっていた時間の分、教員が児童と関わっていけるため、メリットも考えられる。 

              お試し期間で様子を見ながらメリットもデメリットも見つけられるように努めていく。 
 

２.全国学力・学習状況調査結果チャート 

  ・レジュメ参照 
 

３.サマースクールについて 

  ・結果を理解しちがえていた家庭について 

     …学齢があっていて、定員に満たしていない講座をお勧めしていく。 

  ・事前に学齢別にグループ分けをしたいという講師からの申し出について 

     …名前が書いてあると個人情報に関わってきてしまうため、当選児童の学年だけ教えてある。 

当日に名前がわかるように対応する予定。 
 

３.職員・保護者・地域交流会について 

  ・苗は順調に成長している。雑草も伸びているので対応中 
 

４.学運協委員活動報告 

  ・秋葉会の防犯について 

   レジュメ参照 

  ・先生紹介号について 

   広報部が作成配布いたしました。 
 

５.意見交換、質疑 

  ・学童では、熱中症への警戒を強めています。放課後子ども教室とできる限り連携を図って、外に出る時間を合わせる 

などの対応をしています。 

  ・クリーンデーに１６７名集まりました。熱中症への即対応できるグッズがあれば購入を検討している。 



  →熱中症予防サイトを秋葉会では参考にしています。 

  →計測器を見ることで、輻射熱等にも対応ができる。その場で判断するツールにもなる。 

  ・「小学校、それは小さな社会」という映画で日本の教育の良さ等が見て取れるのでおすすめです。 

 


